丹原文化会館

成人の主張

伊藤 翼

本日は、私たちのために、このような盛大な式典を開催していただき、誠にありがとうございます。

この素晴らしい故郷である西条市で、たくさんの仲間と共に成人式を迎えることができ大変嬉しく思います。今日という日を迎えることができたのも、家族、友人、これまで関わっていただいた方々の支えがあったからこそだと思っています。

私は、小、中、高でサッカーをしてきました。そして、今も社会人サッカーをしています。そのサッカーのおかげで、たくさんの人と知り合うことができ、仲間ができました。他に取り柄のない自分ですが、一つの事を続けてきたことは誇りに思います。

二十歳(ハタチ)になり、今から夢へと向かって進んでいく、そのスタートラインに立ったところです。この先、楽しい事、辛い事、いろいろ経験していくと思いますが、温かく見守っていただけたら幸いです。

これからは、成人として人への思いやりが持てる大人になれるよう、日々成長していけるように頑張っていきたいです。

以上で私の主張を終わらせていただきます。

本日は、このような発言の機会をいただき、ありがとうございました。